



20 ans en 2022

À compter de 1951 différentes sociétés d'histoire et de généalogie ont évolué à Arthabaska, Victoriaville et ailleurs dans les Bois-Francs jusqu'au milieu des années 1990. Après un répit, la flamme s'est ravivée en 2002.

À la suite de demandes de citoyens et à l'instigation des responsables du Service du loisir, de la culture et de la vie communautaire de Victoriaville, une soixantaine de personnes se sont réunies le 15 mai 2002 pour étudier la possibilité de fonder une société d'histoire et de généalogie.

Le regretté Jacques Brière a dirigé un comité de 15 personnes pour concrétiser l'initiative. Le 18 juin 2002, la Société d'histoire et de généalogie de Victoriaville est créée. Le 6 août, elle reçoit ses lettres patentes. Monsieur Brière assume la présidence du nouvel organisme.

La SHGV, forte de l'implication soutenue de nombreuses personnes, s'est imposée de belle façon depuis 20 ans dans l'accomplissement de sa mission.

Félicitations et au plaisir de souligner cette performance en 2022 !